



Panduan Wisata Houston: Kota Energi Dunia

Description

Penjelasan mengenai Houston sebagai Surga untuk Wisatawan

Houston adalah salah satu destinasi yang mungkin tidak banyak diketahui oleh para wisatawan, namun kota ini memiliki banyak daya tarik yang layak untuk dijelajahi. Dengan berbagai museum, galeri seni, tempat musik, dan bar-bar yang menarik, Houston menawarkan pengalaman liburan yang berbeda dari citra energi dunianya yang terkenal. Jika Anda memiliki waktu singkat di bandara, pertimbangkan untuk menambahkan satu hari ekstra untuk menjelajahi kota ini.

Tempat Makan Yang Harus Dicoba di Houston

Sarapan di Houston tidak akan lengkap tanpa mengunjungi Koffeteria, restoran yang menyajikan kue-kue buatan tangan dengan cita rasa yang unik dan kreatif. Selain itu, untuk makan siang atau malam, kota ini menawarkan beragam masakan internasional, namun Anda bisa mencoba menu Meksiko (atau Tex Mex) di restoran Xochi dari chef pemenang James Beard Award, Hugo Ortega.

Tempat Wisata dan Hal yang Harus Dilakukan

Setelah mengisi perut, cobalah untuk menikmati kebudayaan di Houston Museum of Natural Science yang memiliki koleksi artefak yang luas mulai dari antropologi, paleontologi, hingga sains angkasa. Selain itu, Anda juga bisa mengunjungi Museum of Fine Arts yang merupakan museum seni tertua di Texas. Untuk berbelanja, ada berbagai toko vintage dan pasar di lingkungan Montrose, serta opsi yang lebih mewah di pusat perbelanjaan utama Houston, The Galleria.

Tempat Menghabiskan Malam di Houston

Untuk sore atau awal malam, POST Houston adalah tempat yang ideal. Bekas Gedung Kantor Pos Barbara Jordan di Downtown kini telah diubah menjadi tempat sosial dengan lebih dari 20 stan makanan yang menampilkan beragam jenis makanan. Jika Anda ingin memperpanjang waktu, Le Meridien Houston Downtown adalah pilihan yang nyaman dengan rooftop bar terbuka tertinggi di Houston. Anda bisa menyelesaikan hari Anda dengan menikmati minuman di lantai 23, sambil menikmati pemandangan kota yang belum terjamah sepenuhnya.

Dengan ini, Houston adalah destinasi yang harus dipertimbangkan oleh para wisatawan yang mencari pengalaman berbeda di Texas. Jelajahi museum, nikmati masakan internasional, dan berbelanja di

pusat perbelanjaan mewah sebelum menghabiskan malam Anda di rooftop bar yang menawarkan pemandangan kota yang luar biasa. Yuk, tambahkan Houston ke dalam rencana liburan Anda selanjutnya di Texas!

Ringkasan

Texas selalu menjadi misteri tersendiri. Kota-kota seperti Austin dengan keadaan liberal dan musikal, atau Dallas dengan fokus seni yang besar, menunjukkan sisi berbeda dari negara bagian ini. Houston sendiri, sebagai ibu kota energi dunia, menawarkan beragam museum, galeri seni, dan hiburan yang menarik. Apa restoran favoritmu di Houston? Berikan ulasan atau rekomendasi restoran favorit di kota ini! Bagaimana pendapatmu tentang kekayaan budaya Houston yang melimpah? Jangan ragu untuk berbagi komentar dan pengalamanmu di kolom di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark